



2007～08 年度
国際ロータリー会長

Wilf WILKINSON

Weekly Report Niigata



ロータリーは分かち合いの心

2007-08 年度 国際ロータリーのテーマ



2007～08 年度
新潟ロータリー会長

徳山 啓聖

新潟 RC 1 月第 4 例会 (2008.1.29) No.2739

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱

(5) 卓話「新潟を想う」

(2) 徳山 啓聖会長挨拶

株式会社シルバーホテル相談役 中野進 氏

大寒の新潟とは思えないお天気が続いておりますが、東方に見える山々 49 号線を境に右手に菅名岳、白山、烏帽子山、守門岳。左手に五頭連邦、その奥に大日岳、飯豊山、烏帽子岳と見事な白い峰々が美しい姿を見せていております。冬の新潟を見る時、新潟はいいなあと思うつくづく思います。

2 月 4 日の例会プログラム

会員スピーチ

「もっと、もっといい ケータイ生活へ」

NTTドコモ 新潟支店長 山田 正彦さん

今日のゲストスピーカーは元新潟ロータリークラブ会員でありました中野 進さんであります。数多くの役職の中、世界の各地を旅され、そして新潟の良さを再発見し、百年後の新潟を夢見る「新潟百年未来図」を示して下さいております。卓話が楽しみです。

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

(3) 堀井 欣一君へマルチプル・ポール・ハリスフェ
ローピン伝達

(4) 幹事報告(下岡 正八幹事)

- ・ロータリーレートが 2 月 1 日より現行の 1 ドル 112 円より 108 円に変更となります。
- ・4 月 9 日より 11 日、台湾でロータリー国際囲碁大会が開催されます、お問い合わせ、お申込は事務局までお願いします。